
VERBALE SEDUTA N° 23/2017 del 22/11/2017 

Convocato con nota prot. n.  PE20170260 del 16/11/2017 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella sita in 

Biella alla via Novara 01, si riunisce il Consiglio dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella, con l'esame del seguente Ordine 

del Giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Comunicazioni del Presidente; 

3) Comunicazioni dei Consiglieri; 

4) Variazioni all’Albo; 

5) Nomina Referente Cup; 

6) Valutazione proposta recisione Commissioni FIOPA; 

7) Decisioni conseguenti ad Assemblea AIAB in merito all’idoneità dell’attuale sede, all’eventuale necessità di nuova sede e 

sul personale AIAB; 

8) Predisposizione Assemblea annuale iscritti; 

9) Valutazioni aggiornamento Regolamenti interni; 

10) Situazione organizzazione eventi formativi e domande riconoscimento CFP formali/informali; 

11) Situazione adempimenti in merito alla Trasparenza e anticorruzione – relazione in merito all’obbligo o meno della 

pubblicazione dei dati personali reddituali e/o patrimonilai sul sito web; 

12) Varie ed eventuali. 

 

Il Consiglio, convocato per le ore 17.00 ha inizio alle ore 17.15. 

Sono presenti il Presidente dott. ing. Marco Francescon, i Consiglieri dott. ingg.: Sergio Catozzo, Alberto Colucci, Generoso De 

Rienzo, Donato Iazzolino, Nicola Mazzia Piciot, Anna Porro ed il dott. ing. iunior Paolo Rolando. 

Il Consigliere dott. ing. Antonello Bodo , come da comunicazioni pervenute, sarà presente a seduta iniziata. 

 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente apre la seduta e delega il Consigliere Segretario Catozzo alla lettura del verbale della seduta precedente. Il Consigliere 

Tesoriere Mazzia Piciot, condividendone con il Consiglio, fa notare che nel verbale da approvare deve essere inserita la nota sulle 

impellenti tematiche inerenti la sede e il personale AIAB prossimo al pensionamento, in quanto nella seduta precedente è stata 

portata alla luce la richiesta di poter portare in Consiglio AIAB e successiva Assemblea AIAB entrambe le tematiche, in modo da 

condividere le scelte insieme all’Ordine degli Architetti PPC di Biella.  

La prima riguarda se mantenere o meno l’attuale sede degli Ordini e quindi di AIAB, oppure dover traslocare in altra sede, mentre la 

seconda occorre valutare come procedere all’assunzione di personale (una persona full-time o due persone part-time). Infine e non 

meno importante è di come affrontare l’assunzione tramite Bando pubblico.  

Pertanto, visti anche i numerosi punti all’ordine del giorno, si invita il Consigliere Segretario Catozzo ad apporre le correzioni 

rimandando l’approvazione alla seduta successiva. 

Il Consiglio rimanda la lettura e l’approvazione del verbale alla seduta successiva. 

--- 

Essendo numerosi i punti all’ordine del giorno e alcuni più importanti o  scorrevoli rispetto ad altri, si è data la priorità ai punti 4), 8), 

5), 7), 6) e verso fine seduta si sono affrontati i rimanenti punti.  

--- 

Alle ore 17,55, dopo aver visto i punti 4) e 8) all’ordine del giorno, entra in Consiglio il Consigliere dott. ing. Antonello Bodo, il quale 

saluta il Presidente e i Consiglieri presenti. 

--- 

2) Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente ing. Marco Francescon non ha comunicazioni da effettuare. 

 



3) Comunicazioni dei Consiglieri 

Nessun Consigliere ha comunicazioni da effettuare.  

 

4) Variazioni all’Albo 

Il Presidente comunica che sono pervenute le seguenti variazioni all’Albo: 

4.1. Cancellazione 

E’ pervenuta richiesta di cancellazione da parte dell’iscritto dott.ing. Mauro Borri Brunetto, n. A 153 Sezione A settore a. Si provvede 

alla cancellazione dell’iscritto con decorrenza odierna. 

Il Consiglio ne prende atto. 

 

5) Nomina Referente Cup 

Il Presidente comunica al Consiglio, dando la propria disponibilità, che occorre nominare un referente, al CUP Territoriale di Biella 

(Comitato Unitario Permanente degli Ordini e Collegi Professionali). 

Dopo breve dibattito e con segno di continuità del ruolo, il Consiglio unanime, nomina quale referente il Presidente ing. Marco 

Francescon, il quale provvederà, se impossibilitato per impegni, a delegare un Consigliere a partecipare agli incontri richiesti. 

 

6) Valutazione proposta revisione Commissioni FIOPA  

Il Presidente comunica al Consiglio quanto proposto in data 14/11/2017 presso Fiopa Piemonte a Torino inerente le recenti 

suddivisioni di Commissioni, Gruppi di Lavoro e Sottocommissioni, allineandosi alla suddivisione di tematiche delle Commissioni 

Regionali. 

Il Presidente comunica che le intenzioni sono di organizzare meno Commissioni e più Gruppi di Lavoro, i quali si riuniscano su 

indicazione del Consiglio Direttivo della FIOPA. 

Il Presidente, rispondendo al Consigliere Tesoriere Mazzia Piciot e al Consiglio in merito alla quota FIOPA, precisa che la quota è 

composta da tre parti: una parte fissa uguale per tutti gli Ordini Territoriali della Regione Piemonte, una parte variabile se l’Ordine a 

più o meno di 900 iscritti, ed un’ultima parte in base al numero di iscritti con un contributo di 6 euro/iscritto. L’importanza della quota 

FIOPA è di contribuire a rimborsare le spese soprattutto per gli Ordini con pochi iscritti. 

Pertanto il Presidente e il Consiglio, con le indicazioni ricevute, variano le suddivisioni di Commissioni e Gruppi di Lavoro portando 

infine le Commissioni pari a n.11 e i Gruppi di Lavoro pari a n.18. 

Il Consiglio unanime approva la nuova suddivisione che verrà presentata in sede di Assemblea agli iscritti. 

 
7) Decisioni conseguenti ad Assemblea AIAB in merito all’idoneità dell’attuale sede, all’eventuale necessità di nuova 

sede e sul personale AIAB 

Il Presidente e il Consigliere Tesoriere Mazzia Piciot comunicano che in data 20/11/2017, prima dell’Assemblea AIAB, nella quale  è 

stato approvato il Bilancio preconsuntivo 2017 ed il Bilancio preventivo 2018, si è svolto il Consiglio AIAB. 

Il Consigliere Tesoriere Mazzia Piciot, nonché Consigliere Tesoriere AIAB, comunica che in sede di Consiglio AIAB si è fatto 

presente che sono state superate le ipotesi di spesa del bilancio preventivo 2017, quindi si è deciso in Consiglio e si è valutato e 

approvato in Assemblea, di effettuare un versamento straordinario da parte degli Ordini (Ingegneri e Architetti) di circa 2000 euro 

cadauno. 

Inoltre è stato importante dare risalto alle impellenti tematiche inerenti la sede e il personale AIAB, quindi nel bilancio preventivo 

2018, come valutato in Assemblea AIAB si sono valutate le spese aggiuntive che si avranno il prossimo anno, soprattutto per il 

pensionamento dell’attuale segretaria. 

Nel Bilancio preventivo 2018, presentato e approvato in Assemblea, è stato considerato l’aumento di bilancio, la necessità di  

affiancare, nella parte finale dell’anno, una risorsa e procedere con l’assunzione.  Per tale periodo saranno pertanto due gli stipendi 

e i contributi da affrontare. Inoltre sarà necessario affrontare anche le spese di consulenza in materia di diritto del lavoro, valutare le 

modalità di selezione dei candidati e del loro reclutamento. Sarà necessario inoltre predisporre il bando per la futura assunzione.  



Su esplicita richiesta dell’Assemblea si cercheranno di ridurre al minimo i tempi di affiancamento ed i costi. Che avverrà nell’ultimo 

periodo del 2018. Inoltre nel 2018 vi sarà il premio Maggia. 

Il Consigliere Tesoriere Mazzia Piciot quindi secondo la decisione del Consiglio AIAB ha presentato il Bilancio preconsuntivo 2017 

con il versamento straordinario da parte dei due ordini di un contributo per pagare quanto dovuto entro fine anno per avere un 

minimo di disponibilità per l’inizio 2018, come approvato in Assemblea. Il Cosigliere Mazzia Piciot comunica che quella approvata è 

l’opzione senza dover andare ad erodere le disponibilità attuali di AIAB. 

In sede di Assemblea AIAB si sono analizzate le voci di Bilancio preconsuntivo 2017 e di Bilancio preventivo 2018. 

Visti i maggiori costi per il bilancio 2018, il Presidente AIAB Arch. Gelsomina Passadore e il vice Presidente AIAB ing. Marco 

Francescon insieme al Consiglio AIAB e come comunicato in Assemblea AIAB, non prevedono di valutare lo spostamento della sede 

per evitare ulteriori costi indotti elevati.  

Per far fronte alle maggiori spese previste entrambi gli Ordini proporranno in sede delle rispettive Assemblee una maggiorazione di 

quota di iscrizione 

Nella presente seduta di Consiglio si è discusso sulla decisione di non spostare la sede, alla luce dei servizi che la professione di 

oggi richiede e che l’AIAB potrebbe erogare ai propri iscritti se la collaborazione in fase decisionale e di disponibilità organizzativa 

fosse ottimale; con rammarico, questo non sempre è presente. 

Il Consiglio ne prende atto e proporrà in sede di Assemblea dell’Ordine degli Ingegneri l’aumento di quota.  

Inoltre Il Consiglio si riserva di valutare i vantaggi scaturiti nell’essere associato AIAB, in termini di collaborazione ed in termini 

economici.  

 
8) Predisposizione Assemblea annuale iscritti  

Il Consiglio si sta attivando per organizzare l’Assemblea degli Iscritti dell’Ordine degli Ingegneri di Biella 2017. Viene confermata la 

data del 13/12/2017 presso il centro congressi e ristorante Palazzo Boglietti, in via Felice Piacenza n.1 a Biella, dalle ore 16.00. 

Seguirà Apericena, la quale sarà offerta dall’Ordine ai nuovi iscritti ed agli iscritti femmina Ingegnere. Per i restanti iscritti che 

vorranno fermarsi nel momento conviviale, l’apericena sarà a pagamento. 

Il Consiglio discutendone e condividendo idee, predispone il programma dell’assemblea proponendo interventi e successivi momenti 

di dibattito assembleare. Per stimolare la partecipazione degli iscritti si è valutato l’utilizzo di un catch-box, il quale lanciato 

casualmente agli iscritti, può offrire momenti di partecipazione attiva e di discussione. Lo schema del programma è di alternare 

momenti di intervento, introducendo le tematiche, seguiti da momenti di dibattito. 

I punti principali  dell’assemblea riguarderanno: 1) la relazione del Presidente, 2) la relazione del Tesoriere con la variazione Bilancio 

2017 ed approvazione Bilancio Preventivo 2018, 3) Ordine 4.0: quale futuro per gli Ordini professionali (servizi, modalità di 

interazione ordine-iscritto, obblighi alla luce di modifiche normative e trasparenza degli Ordini Professionali), 4) Presentazione nuovi 

iscritti, 5) Le Commissioni Ordinistiche: opportunità, 6) Relazione del Delegato Inarcassa, ing. Pier Giorgio Gariazzo, 7) Formazione 

Continua Professionale: opportunità colta o semplice obbligo, 8) Il nuovo Consiglio di Disciplina e modalità di comunicazione e 9) La 

parola agli iscritti. 

In assemblea saranno presentati i risultati della partecipazione ai questionari “Questionario Conoscitivo iscritti” e “Scheda di 

disponibilità-Istituzioni Commissioni dell’Ordine”; il Consiglio auspica un dibattito costruttivo e  vivace inerente a queste tematiche. 

Inoltre verranno presentati i nuovi iscritti, i quali verranno presentati durante l’Assemblea e non nella parte finale, con la 

predisposizione di slides con la loro immagine e breve descrizione (nome cognome,tipo di ingegneria), un modo per sancire e 

sottolineare l’ingresso alla partecipazione all’Ordine. 

Il Consiglio si attiverà a predisporre il programma e ad informare tramite newsletter gli iscritti. 

 
9) Valutazioni aggiornamento Regolamenti interni 

Il Consiglio rimanda il presente punto all’ordine del giorno alla seduta successiva. 

--- 

Alle ore 19:35 lascia la seduta il Consigliere Alberto Colucci per impegni presi in precedenza. 

--- 

 



10) Situazione organizzazione eventi formativi e domande riconoscimento CFP formali/informali  

Il Presidente comunica che non vi sono aggiornamenti in merito al presente punto all’ordine del giorno. 

Il Presidente comunica la propria partecipazione all’evento “Progettazione, preparazione impiego e controllo, durabilità del 

calcestruzzo: quale stato di fatto e quale futuro” in data 23/11/2017 dalle ore 14,30 alle ore 18,30 presso Auditorium BPM Via 

Wagner 11 a Novara. 

Il Consiglio ne prende atto . 

 
11) Situazione adempimenti in merito alla Trasparenza e anticorruzione – relazione in merito all’obbligo o meno della 

pubblicazione dei dati personali reddituali e/o patrimoniali sul sito web 

Il Consigliere Paolo Rolando comunica che non vi sono aggiornamenti al presente punto all’ordine del giorno.  

Il Consigliere Paolo Rolando comunica che parteciperà in “streaming” all’incontro previsto al 14/12 per aggiornamenti in merito alla 

Trasparenza e anticorruzione. 

Il Consiglio ne prende atto. 

 

12) Varie ed eventuali 

12.1. Commissioni di Pubblico Spettacolo 

Il Presidente comunica la necessità di effettuare una ricerca, tra i propri iscritti, di chi fa parte di Commissioni di Pubblico Spettacolo. 

Il Consiglio ne prende atto e si attiverà a trasmettere agli iscritti, tramite newsletter, l’invito a fornire l’informazione richiesta. 

 

Non essendo null’altro all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 20.00. 

Il prossimo Consiglio è previsto in data 05/12 alle ore 17.00. 

 

          Il Segretario                             Il Presidente 

dott. ing. Sergio Catozzo                                     dott. ing. Marco Francescon 


